

Wien, 16.01.2023
GPA/su

BESTÄTIGUNG

Es wird bestätigt, dass Herr Mag. Dr. Stephan Höllwerth, geboren am 29.05.1973, wohnhaft in Anton Bruckner Straße 4, 5020 Salzburg, seit 13.01.2005 wiederkehrend für die Ö1-Redaktion ORF Landesstudio Salzburg auf Honorarbasis (zum Teil als Gestalter von Radiosendungen und überwiegend als Autor und Musikalischer Aufnahmeleiter) beschäftigt ist.

Herr Mag. Dr. Höllwerth arbeitet als Gestalter verschiedener Sendungsformate, beispielsweise aus dem Konzertsaal und „Apropos Klassik“ oder „Zeit-Ton“. Darüber hinaus wird Herr Mag. Dr. Höllwerth vorzugsweise bei großen Opern- und Chorproduktionen während der Salzburger Festspiele und generell in Festspielzeiten als Musikalischer Aufnahmeleiter eingesetzt.



Dr. Werner Dujmovits

Leiter Strategische Planung und Administration